

NU-GEN-320  
13-10-17



### **Supérieur de la Communauté Internationale à Saint Laurent-sur-Sèvre**

Le 12 octobre 2017, le Père Luiz Augusto Stefani, le Supérieur Général, après avoir consulté son Conseil, la communauté locale et le Supérieur de la Province de France, a nommé le **Père Pierre Bonhommeau**, comme **Supérieur de la Communauté Internationale à Saint Laurent-sur-Sèvre** en France. Il est né le 20 juin 1937, a fait sa première profession le 15 septembre 1958 et a été ordonné le 20 février 1966.

\*\*\*\*\*

### **Superior of the International Community at Saint Laurent-sur-Sèvre**

On 12 October 2017, Father Luiz Augusto Stefani, Superior General, after having consulted his Council, the local community and Father Olivier Maire, Provincial Superior of France, named **Father Pierre Bonhommeau** as **Superior of the International Community at Saint Laurent-sur-Sèvre** in France. He was born on 20 June 1937, made his first religious profession on 15 September 1958 and was ordained priest on 20 February 1966.